

Gaias Weihnachtsgeschichte

Genesis' heimliche Gefühle

Von Jeneshisu

Prolog: Prolog

Midgar, ein heller, gräulicher Tag wie jeder Andere. Mit dem ganzen Hightech konnten die Menschen, die in dieser Stadt leben, froh sein, wenn die Sonne es einmal durchschaffte. Den Menschen in den Slums ging es dabei nicht besser. Diese bekamen die Sonne kaum zu sehen. Doch gerade am Ende des Jahres, wenn der Kalender ihnen zeigte, dass der Winter einbrach, von welchem man rum um der Stadt herum nichts erkannte, da die Makoreaktoren es verhinderten, dass in dieser Region der Schnee vom Himmel fiel, wurde es dennoch ein wenig dunkler über der Stadt, da die Wolken immer dichter wurden. Anstelle des Schnees, regnete es dann eben mal mehr~